

平成28（2016）年12月20日
新潟県立小千谷西高等学校



ーキャリア教育推進事業・オンリーワンスクール新潟未来プロジェクトー
「おぢやしごと未来塾」を開催しました！

- このイベントは、市内の5つの中学校1・2年生、小千谷西高等学校・小千谷高等学校のパネルディスカッション参加者、市内の企業や団体の方々が一堂に会し、中学生の主体的な進路決定と、地域の未来を切り拓く人材育成等をねらいとして、本校のほか、小千谷市、小千谷市教育委員会、小千谷高等学校が開催したものです。
- 会場は、小千谷市総合体育館です。メインアリーナでは30を超える小千谷市内の事業所がブースを出展して、中学生にやりがいや魅力をアピールしていました。
- サブアリーナで行われたパネルディスカッションでは、本校3年次生の瀬沼朋太さんと吉井瑠宇さんが、中学校2年生約280人に、小千谷西高校で取り組んだ、体育祭などの学校行事、企業で行う「キャリア実習」、台湾研修旅行の様子、中学生への進路選択に関するメッセージ等をお話ししました。
- また、同席していただいた㈱第一測範製作所の木村様並びにユキワ精工㈱の酒巻様からは、自身の企業のやりがいや求める人材像などについてお話いただきました。
- 開催にあたり、ご尽力をいただきましたすべての皆様に感謝申し上げます！

